



DIPUTADOS DE MORENA APLAUDEN POSTURA DE SHEINBAUM PARA FRENAR ARANCELES

COMO YA se ha hecho costumbre de aplaudir toda acción que realiza la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, nuevamente el grupo parlamentario de Morena en el Congreso capitalino ahora externó su beneplácito por el posicionamiento de la jefa del Ejecutivo federal respecto a los amagos arancelarios del gobierno de Estados Unidos.

"En pleno apego al ejercicio de la soberanía nacional y velando siempre por los intereses de México, Sheinbaum Pardo logró llegar a un acuerdo con su par estadounidense, para suspender los aranceles impuestos unilateralmente a los productos de ex-



Sostuvieron que es un orgullo pertenecer a la 4T. Cuartoscuro

portación mexicanos. Desde un primer momento, nuestra presidenta estableció que en las relaciones bilaterales primaría un criterio básico: coordinación sí; subordinación, no", expusieron.

Detallaron que desde la llegada de la Cuarta Transformación, ha quedado claro que a nuestro país, según los morenistas, "se le admira y respeta en el continente y en todo el mundo", enfatizaron.

"Es motivo de orgullo para las diputadas y diputados de este Grupo Parlamentario ser parte de un movimiento político nacional, que defiende con dignidad los intereses nacionales y se posiciona con talento y sensibilidad en el concierto internacional", recalcaron los representantes populares del guinda, quienes dan por hecho que esta suspensión es definitiva, cuando sólo será por un mes.

Redacción ContraRepública